



Steckbrief OTC Ottweiler e.V. 2020

<http://otc-ottweiler.de/>, <https://www.facebook.com/OTCOttweiler>, <https://www.facebook.com/OTCTrainingszentrum>

Der Verein

Seit 2016 wurde die Neustrukturierung des Vereins kontinuierlich umgesetzt. Die Gemeinnützigkeit ist bestätigt. Unter der Nr. VR 1039 ist die Eintragung im Vereinsregister beim Amtsgericht Ottweiler erfolgt. Im OTC Ottweiler e.V. sind aktuell ca. 70 überwiegend aktive Mitglieder organisiert. Mit der ortsansässigen Firma „Feinkost Jacob“ besteht nunmehr im 6. Jahr eine Sponsoring-Vereinbarung. Neu engagiert sich Ergotherapie Mareike Dachs im Sponsoring.

In der Residenzstadt Ottweiler

Der 1974 gegründete Tischfußballverein ist seit Jahren fester und aktiver Bestandteil der Ottweiler Vereinswelt. Die Feuerspieße beim Altstadtfest sind über die Landesgrenzen hinaus bekannt. In Zusammenarbeit mit STFV, Stadt Ottweiler und dem LSVS ist ein Trainingszentrum für Tischfußball im Rahmen der Sanierung der Markthalle 2019 umgesetzt worden. Das OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum ist mittlerweile landesweit Anlaufstelle in Sachen Tischfußball-

Als Gastgeber mit STFV und DTFB

2005 veranstaltete der Verein in der Residenzstadt mit den „Deutsch-Französischen Tischfußballtagen“ das erste internationale Turnier am Bonzini in Deutschland. Das Turnier erfreut sich international großer Beliebtheit. Als Masterturnier des ITSF fand im letzten Jahr die 10. Auflage statt. 2017 war der OTC und die Stadt Ottweiler Gastgeber der Feierlichkeiten zum 50.-jährigen Bestehen des STFV im Schlosstheater.

Teil der DTFL

Seit 2009 spielte der OTC Ottweiler ununterbrochen in der DTFL - Herrenbundesliga. Nach dem Abstieg 2016 aus Liga 1 folgte 2018 leider auch der Abstieg aus Liga 2. Der direkte Wiederaufstieg wurde 2019 leider verpasst.

Die „OTC – Oldies“ verpassten nach Verlustpunkt freier Vorrunde in der Seniorenbundesliga 2019 am Ende mit Platz 4 knapp die Podestplätze.

Seit Einführung der Damenbundesliga 2010 nehmen die „Saar – Soccer – Ladies“ unter den Vereinsfarben des OTC ununterbrochen am Spielbetrieb der DTFL teil. Mittlerweile haben sich die Damen dem Verein angeschlossen und erspielten sich 2019 Rang 9 in der 1. Damenbundesliga.

Spitze im Leistungssport des STFV

Nach 5 OTC-Teams in 2016 und 6 Teams in 2017 spielen in der aktuellen Saison noch 4 Teams in der saarländischen Pro-Liga. Team OTC 2 holte nach der Vizemeisterschaft 2016 und Platz 3 in 2017 im Jahr 2018 den ersten Saarlandmeistertitel für den OTC. 2019 folgte erneut Platz 3 knapp vor OTC 3 auf Rang 4. In diesem Jahr folgte nunmehr die 2. Saarlandmeisterschaft.

Gut im Classic-Bereich des STFV

2 Teams des OTC Ottweiler wurden für die Classic-Ligen des STFV gemeldet. Beide Teams spielen im „Sportheim“. Die Classic-Saison fiel allerdings komplett der Corona-Pandemie zum Opfer.

Weltspitze bei Junioren und Senioren

Mit 6 Aktiven reiste ein großes Kontingent vom OTC Ottweiler 2019 zur ITSF-Weltmeisterschaft nach Murcia in Spanien. Alle 6 (!!!) Akteure brachten Medaillen mit in die Residenzstadt. Felix Dachs und Silas Reimann werden Rollerballweltmeister bei den Junioren, Claus Cornelius wird Dritter im Senioreneinzel, Wolfgang Lawall und Rüdiger Treinen werden Dritte im Seniorendoppel. Claus und Josef Cornelius werden mit dem Seniorennationalteam Zweiter im 2leg und Weltmeister im Multi-Table-Nationencup. Der OTC ist dank Presse, Funk und Fernsehen nicht nur im Saarland in aller Munde.

Mit Zielen

Fortsetzung der Verjüngungskur im Aktiven- und Aufbau eines eigenständigen Jugendbereichs. Zusammenarbeit mit den Schulen in Ottweiler um AGs im OTC Trainingszentrum dauerhaft zu installieren. Aktuell wird seit Oktober 2017 ein wöchentliches Jugendtraining angeboten.



OTC Ottweiler e.V.
since 1974

Wo die Weltmeister zu Hause sind.



Dienstags kostenloses Jugendtraining 17.00 - 19.00 Uhr.

